Jahresbereicht Thurgauer Kniendmeisterschaft 2009

Heimprogramm

Am Heimprogramm beteiligten sich 52 Schützen (-9) in der Kategorie Elite und 16 Schützen (-2) in der Kategorie Junioren.

Höchstresultate

Inauen Bruno	Neuwilen	297
Amacker Nicole	Sulgen	289
Baumann Urs	Sulgen	288
Germann Marcel	Bürglen	287
Baumann Marcel	Bürglen	286
Keiser René	Bürglen	286
Wagner Richard	Frauenfeld	286
Eugster Markus	Sulgen	285
Wegmann Willi	Frauenfeld	284
Bösch Thomas	Neuwilen	284

Höchstresultate

		٠				
	n		\sim	r	Δ	n

Nägeli Philipp Püntener Dominique Brüschweiler Joel	Sulgen Buhwil – Neukirch Bürglen	290 275 275
Kneubühl Petra	Frauenfeld	272
Bommer Jaqueline	Frauenfeld	271
Pislor Patrick	Bürglen	268
Ess Roland	Neuwilen	268
Kneubühl Claudia	Frauenfeld	268

Beteiligung der Sektionen

	Elite	Junioren
Berg	4	0
Buhwil – Neukirch	8	7
Bürglen	16	4
Frauenfeld	9	3
Neuwilen	3	1
Sulgen	7	1
Spitz – Romanshorn	5	0

Final in Frauenfeld

Kat. Elite

37 Schützen beteiligten sich in zwei Ablösungen am Zwischenfinal.

Schlussrangliste Final Elite

1. 2.	Eugster Markus Keiser René	Sulgen Bürglen	287 284
3.	Germann Marcel	Bürglen	284
4.	Schönholzer Peter	Buhwil – Neukirch	283
5.	Antonazo Claudio	Sulgen	281
6.	Hahn Rene	Frauenfeld	278
7.	Eberhart Iwan	Bürglen	277
8.	Wuffli Peter	Frauenfeld	276
9.	Schönholzer Markus	Buhwil – Neukirch	275
10.	Baumann Urs	Sulgen	274
11.	Inauen Bruno	Neuwilen	273
12.	Schönholzer Werner	Bürglen	272
13.	Schmid Edi	Frauenfeld	272
14.	Wegmann Willi	Frauenfeld	271
15.	Gremper Beni	Bürglen	268

Kat. Junioren

Die Junioren schossen den Final in einer Ablösung (12 Schützen)

Schlussrangliste Final Junioren

1.	Nägeli Philipp	Sulgen	286
2.	Kneubühl Petra	Frauenfeld	281
3.	Püntener Dominque	Buhwil – Neukirch	269
4.	Brüschweiler Joel	Bürglen	268
5.	Brunnenmeister Andreas	Bürglen	266
6.	Fässler Michael	Buhwil – Neukirch	266
7.	Pislor Patrick	Bürglen	257
8.	Schönholzer Roman	Buhwil – Neukirch	255
9.	Kneubühl Claudia	Frauenfeld	252
10.	Schönholzer Mara	Buhwil – Neukirch	248
11.	Iseli Florian	Bürglen	247
12.	Sager Sandra	Buhwil – Neukirch	226

Schlusswort

Bei der Elite nahm die Beteiligung um ganze neun Schützen ab und einer blieb dem Final fern ohne sich abzumelden. Dies ist nicht besonders fair, besonders gegenüber den anderen Schützen. Bei den Junioren sank die Beteiligung um zwei Schützen.

Ich danke allen Vereinsfunktionären, den Helfern am Final und dem ASV Frauenfeld für die Benützung der Schiessanlage, für die geleistete Arbeit und den reibungslosen Ablauf.

Kradolf, 29. November 09

Der Ressortleiter Kniendmeisterschaft

Werner Schönholzer